
AG de la Flotte Suisse des voiliers sur glace 2020 
 
Séance tenue exceptionnellement par vidéo conférence 
Samedi 31 octobre 2020 
 
Le secrétaire (Ambroise Johnson) salue les participants et affiche l’ordre du jour. 
La liste des présences est donnée dans l’enregistrement. 
 
Personne ne demande la relecture du PV de l’année dernière ni ne désire le commenter. 
 
Le secrétaire retrace brièvement la saison écoulée (19-20) et commence par rappeler 
l’interdiction qui nous a été signifiée par lettre de la part du maire des Rousses pour un 
accès au lac en voiture… 
 
Il faut relever le bon résultat de Jean-Claude Vuithier au Master où il réalise une seconde 
place. Il l’aurait terminé premier si ce n’était cette collision avec un autre concurrent. 
 
Quelques Suisses dont Jean-Pierre Comtesse (Coucou) et Bernard Vananty ont participé à 
un championnat allemand à Resia. 
 
Lors des entraînements pour le championnat du monde, Philippe Durr a pris l’initiative 
d’organiser le Mémorial Claude et Laurent Lambelet qui a été remporté par… Jean-Claude 
Vuithier Z-39 
 
La saison s’est terminée sur le lac Baikal juste avant le confinement général. 
 
A noter que, seul le lac des Rousses a gelé et offert de belles conditions en janvier tandis 
que le lac de Joux n’a pas gelé et donc le Championnat de Suisse n’a pas pu avoir lieu. 
 
Le secrétaire passe ensuite la parole au caissier, Matthieu Conus. L’exercice se solde par un 
excédent de 1’300.-, Il y a eu 66 cotisations payées et peu de frais de représentation. 
Il faut noter que plusieurs membres ont fini par payer leur cotisation après un voir deux 
rappels. 
 
Les vérificateurs aux comptes (Yorick Klipfel et Jean-Pierre Briod) présentent leur rapport. 
Les comptes sont justes et bien tenus grâce à l’emploi d’un nouveau logiciel. Ils relèvent 
aussi que certains membres paient leur cotisation de manière erratique ce qui n’est pas fait 
pour aider le secrétaire et le caissier. 
 
Pour rappel, quelqu’un qui ne paie pas sa cotisation ne peut s’inscrire à un championnat 
national ou international. 
 
Les comptes sont approuvés à l’unanimité sans abstention. 
 
Au niveau matériel, Matthieu Conus précise qu’un ‘triopan’ a été embarqué alors qu’il se 
trouvait sur le lac des Rousses. Le secrétaire demande combien il en reste car en cas de 
championnat ce matériel sera nécessaire. Charles Martinet nous dit qu’il vérifiera de son 
côté. (il en reste effectivement que 2 chez Charles) 
 
 

Le comité se représente in-corpore pour la saison mais le secrétaire annonce que cela sera 
sa dernière dans cette fonction. 



 
Dans les divers, il est beaucoup question des juniors. Pierre Bachelin propose que les 
juniors soient ‘parrainés’ par des volontaires qui les aideraient à venir faire du DN. 
 
Ambroise Johnson signale que trois des 4 propositions techniques ont été refusées au 
niveau mondial comme suit: 

1. Suppression du poids minimum du mât: refusé par 63% 
 
2. Suppression du poids minimum en tête de mât: refusé par 57% 
 
3. Changer la spécification des types de matériaux pour la planche: refusé par 59% 
 
4. Changement de l’épaisseur minimale de la lame du patin: accepté par 83% 
 
A l’IDNIYRA, Mihkel Kosk C-45  a été nommé vice-président. 
 
Le secrétaire propose que de la formation sur les règles de course soit donnée en ligne mais 
personne n’est intéressé à la donner… 
 
Date des prochains championnats: 
En raison de la pandémie, l’IDNIYRA ne prendra pas de décision d’organisation avant le 20 
décembre 2020, il faut donc consulter le site pour planifier sa saison. 
 
La demande pour le championnat de Suisse à la Vallée de Joux serait faite pour des 
compétitions allant du 15 décembre 20 au 31 mars 21. Il est aussi décidé que le 
championnat pourrait avoir lieu à Resia. 
Le secrétaire se pose toutefois la question de l’organisation tant pour l’annonce que 
l’organisation sur place. Selon les habitués, il y a un club de kite qu’il faudrait peut-être 
avertir...et il faudra improviser du matériel sur place pour le parcours . 
Le secrétaire ne fera aucune démarche auprès des autorités locales et si un tel championnat 
devait avoir lieu à cet endroit, il se fera de manière ‘informel’. 
 
La prochaine AG 2021 est agendée pour le samedi 30 octobre. 
 

 


